

Dicen que la Policía Argentina Detuvo a las Monjas Francesas

Apresan a Tres Líderes Comunistas

(AFP, IPS y UPI)
 BUENOS AIRES, 14 de diciembre.— Policías de civil detuvieron a las 2 religiosas "secuestradas" el 8 y el 10 de diciembre último en Buenos Aires, estimó hoy aquí la embajada de Francia, que sigue careciendo de indicios sobre sus paraderos.
 Medios diplomáticos consideraron hoy como "muy grave" el caso.
 El gobierno argentino es responsable de la suerte de las 2 religiosas, sostuvo una nota de protesta entregada anoche al ministerio de Rela-

ciones Exteriores por el embajador Francois de la Gorce en la que se recordó la Convención de Viena.
 Las religiosas, Henriette Leonie Duquet —hermana Leonie— y Alice Domon —hermana Alicia— pertenecen a la Orden de las Misiones Extranjeras cuya sede se encuentra en Tolosa, Francia.
 La hermana Alicia fue llevada junto con unas 20 madres de desaparecidos por hombres armados mientras abandonaban una iglesia donde había participado en un oficio religioso.

También fueron hombres armados y de civil los que buscaron a la hermana Leonie en su domicilio de la iglesia de San Pablo.

DETUVIERON A 3 ALTOS DIRIGENTES COMUNISTAS

Por otra parte, en la provincia de San Luis, situada en el centro del país, fueron detenidos 3 altos dirigentes del Partido Comunista. Son ellos Blas Ortiz Suárez, apoderado del partido en la provincia mencionada, Aníbal Ferreyra y Germán Gutiérrez. Ferreyra de nacionalidad paraguaya, participó activamente en la conducción de la Unión de Productores Agropecuarios, y Gutiérrez al parecer servía de enlace con Buenos Aires,

de la Cancillería chilena, del día anterior.

La misma indicaba que las negociaciones versarían sobre delimitación de espacios marítimos, plataforma continental y fondos marinos.

CONTINUAN LAS REUNIONES CON GRAN BRETAÑA

A la vez, en Washington, los negociadores de Argentina y Gran Bretaña convinieron en realizar hoy una sesión vespertina única en sus conversaciones secretas sobre el futuro de las Islas Malvi-

nas (Falkland), según informó un vocero de la misión argentina ante las Naciones Unidas.

Las delegaciones, encabezadas por los subsecretarios de Relaciones Exteriores de los 2 países, capitán de navío Gualter Allara, de la Argentina y Ted Rowlands, de Gran Bretaña, celebraron ayer 2 sesiones en la misión argentina ante el organismo mundial.

Al concluir las deliberaciones de la víspera, los negociadores resolvieron celebrar hoy una única sesión vespertina en la sede de la misión británica, a partir de la tarde.

INSTRUYEN AL CANCELIER PARA NEGOCIACIONES CON CHILE

Entre tanto, el canciller argentino vicealmirante Oscar Antonio Montes, recibió ayer instrucciones de la Junta Militar para la conducción de negociaciones que a partir de mañana sostendrá con su colega chileno, Patricio Carbal, en Santiago de Chile.

El comunicado oficial señala además que dichas instrucciones son para esclarecer los límites jurisdiccionales firmes entre ambos países en la zona austral.

A poco de conocerse el comunicado oficial, los observadores políticos centraron su atención en la inclusión de la palabra firmes junto a la expresión límites jurisdiccionales, que contrastan —según estiman— con el comunicado

Uno / más / uno

Responsabiliza París a Videla por las religiosas

BUENOS AIRES, 14 de diciembre (AFP y Latin).— El gobierno argentino será el responsable de la suerte que corran las dos religiosas secuestradas la semana pasada, dice la nota entregada anoche al Ministerio argentino de Relaciones Exteriores por el embajador francés en ese país Francois de la Gorce.
 En su nota, el embajador recordó que la Argentina es signataria de la Convención de Viena (sobre relaciones diplomáticas y consulares), según la cual los gobiernos de los países firmantes están obligados a informar a una embajada cuando uno de sus ciuda-

danos es detenido.
 Voceros diplomáticos franceses manifestaron estar seguros que las dos religiosas fueron detenidas por policías de civil, y responsabilizaron al gobierno argentino de la suerte de las dos monjas.
 Por otra parte, el obispo auxiliar de Annecy, monseñor Bernard Panafieu, partirá mañana de París rumbo a Buenos Aires, para efectuar una gira por las diferentes diócesis argentinas que cuentan con religiosas o sacerdotes franceses. El viaje, previsto desde hace tiempo, fue adelantado por los recientes secuestros.